



CAMPUS DE EXCELENCIA ■ IDIOMA

La Universidad apuesta por Alemania, Brasil y China para sus primeras franquicias del español

■ Prevé la puesta en marcha de las escuelas el próximo año

L.G.

La Universidad de Salamanca apuesta por Alemania, Brasil y China como los países en los que se abrirán las primeras franquicias del español. Las vicerrectoras de Innovación e Infraestructuras y de Relaciones Internacionales e Institucionales, Pastora Vega y Noemí Domínguez, respectivamente, mantuvieron en la mañana de ayer una reunión de trabajo con la consultora especializada en innovación Avántia XXI para abordar la definición del plan de negocio de este primer sistema de franquicias mundiales del español. Ésta es una destacada inicia-

tiva dentro del ambicioso proyecto del Campus de Excelencia Internacional "Studi Salamantini".

Según dio a conocer ayer la institución académica, la previsión que maneja es que estas escuelas-franquicia de español estén en marcha el próximo año. Durante el encuentro mantenido en el Rectorado, se expusieron las líneas maestras y estratégicas del proyecto. Su finalidad es "conseguir implantar el sistema de franquicias mundiales del español en el extranjero con el sello y la calidad que la Universidad de Salamanca y Cursos Internacionales ofrecen desde hace años.

El sistema de franquicias requiere una actualización de los materiales para que se adapten a los nuevos tiempos, a las nuevas posibilidades que ofrece la formación "on line" y a otro perfil de alumnos y profesores diferente al que cada año viaja a Salamanca para aprender castellano a través de Cursos Internacionales.

El Campus de Excelencia se aprobó hace exactamente un año y trata de potenciar dos vías de desarrollo, la enseñanza del español a extranjeros y la transferencia de conocimiento en el sector biosanitario. En esta línea, el rector en el acto de apertura del curso el pasa-



Domínguez y Vega, con los expertos que trabajan en el proyecto.

do martes anunció también que próximamente se creará la Catedra de Altos Estudios del Español, y previsiblemente el viernes día 30 de septiembre se constituirá el Patronato de la Fundación Campus de Excelencia.

Por otra parte, tanto Brasil co-

mo China se han presentado en los últimos años como dos mercados en los que la enseñanza del español puede encontrar una amplia demanda de alumnos. También el Ayuntamiento de Salamanca ha tratado de atraer estudiantes de estos países.